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二七区今年首家新的社会
阶层人士统战工作站挂牌

本报讯 6月26日上午，二七区今年首
家新的社会阶层人士统战工作联络站在
瑞光创意工厂授牌。区委常委、统战部长
唐莉军出席授牌仪式。

唐莉军对瑞光创意工厂成立新的社
会阶层人士统战工作联络站表示祝贺，希
望通过打造统战工作联络站，把更多自由
职业人士团结凝聚起来，围绕中心，服务
大局，不断开创统战工作新局面。

据介绍，今后，联络站将通过举办专
题讲座、召开座谈会等，认真组织深入学习
党的十九大精神，通过不定期开展业务技
能、岗位知识和职业素养培训，不断提高新
的社会阶层人士综合素质，使联络站真正成
为党联系新的社会阶层人士的桥梁纽带，
为经济社会发展汇聚正能量。记者 景静

二七区举办政法系统党员
干部和政法干警政治轮训班

本报讯 连日来，二七区在政通路小
学礼堂举办了政法系统党员干部和政法
干警政治轮训班，全区政法系统党员干部
和政法干警共计911人参加了此次培训。

培训班分为两期，培训内容除了学习
党的十九大精神外，还有解读现代化经济
体系、“一带一路”延伸内容。

区委常委、政法委书记雍明轩在开班
仪式上说，全体学员要提升政治站位，确
保学出坚定信仰、学出绝对忠诚、学出使
命担当；要注重学思结合，确保培训活动
取得实效；要严守纪律，树立政法队伍的
良好形象；要通过学习和培训，开阔视野、
启迪智慧，提高自己的思想境界和业务能
力，促进二七区政法工作科学发展。
记者 景静

二七区“三红”党建品牌
助力督查工作开展

本报讯 今年，二七区督查办机关党
支部倾力打造智慧督查“三红”党建品牌
（弘扬红船精神、践行红墙意识、争当红旗
标杆），全面助力督查工作开展。

加强组织建设。制定2018年党建工作
清单和工作计划，落实党建主体责任，定期
分析研判、研究部署党建工作，落实“三会一
课”等制度，不断提升机关党建组织力。

注重教育引导。通过周一穿插学、周
五固定学等形式，共开展“弘扬革命精神
牢记使命担当”红色主题教育等学习活动
40余次；开设“督查大讲堂”，不断增强工
作责任感、紧迫感。

强化队伍建设。开展督查工作“素能
提升建设年”活动，通过开展培训、轮训、
大讨论等多种活动，不断提升督查队伍整
体素质和工作能力；开展党员承诺、践诺
活动，党员干部积极参加项目建设、环保
督查等重点中心工作。

突出品牌建设。不断推动二七区智
慧大督查工作提档升级，以创新和实效引
领二七区督查工作走在全市甚至全省的
前列。记者 景静

二七区召开安置房建设、回迁工作专题会

加快安置房建设进度，早日实现群众回迁
本报讯 近日，二七区组织召开安置

房建设、回迁工作专题会，区领导陈红民、
苏建设、邓英文、姚志伟、袁斌、雍明轩、
翟国防等参加会议。

会上，与会领导分别汇报了分包安
置房项目进展情况，并就有关事项安
排部署。最后，区委书记陈红民作重
要讲话。

一要提高认识。安置房建设是“四
重点”之一，是新型城镇化建设的重要
内容，更是惠及万千百姓的重大民生工

程，全区上下要高度重视，集全区之力
加快安置房建设进度，早日实现群众回
迁。

二要把握关键。要想尽一切办法，
保障安置房建设的资金需求、规划手续
办理等关键环节不出问题。

三要建立机制。区安置房建设推
进工作专责领导组要每周召开会议，研
究安置房建设、回迁等工作，及时发现
推进中存在的问题，认真分析研究解
决，解决不了的及时上报。

四要明确责任。明确二七新区、马
寨产业集聚区（马寨镇）管委会负责人
作为安置房建设第一责任人，其他区域
分包项目区领导为第一责任人。

五要抓好落实。要认真落实例会制
度、报送制度、纪要制度、专责制度等工
作制度，议定事项要形成会议纪要督办
落实，重大事项要以书面形式及时向区
委、区政府主要领导报告，及时发现问
题、解决问题，快速推进安置房开工建
设、回迁工作。记者 景静

本报讯 近日，二七区区长苏建设在
区政府常务会议室召开尖岗水库一、二
级水源保护区内尖岗、全垌动迁及整治
提升工作推进会。

会上，区新城办汇报了尖岗水库
一、二级水源保护区内尖岗、全垌动迁及
整治提升实施方案，与会领导和各相关
单位进行了深入讨论，并分别提出了意
见建议。

苏建设表示，一是提高政治站位。

各单位要切实贯彻落实国家生态文明
建设战略思想，树立标杆意识，扛起生
态文明建设的政治责任，坚持问题导
向精准治污，坚决打好打赢污染防治
攻坚战。二是坚持长短结合。针对中
央环保督察组“回头看”反馈的环境问
题，要按照问题性质和整改要求，采取
相应的整改措施和解决方法，对能够
立即解决的，立行立改，对需要一定时
间解决的，按照既定时限稳步推进。三

是加强沟通协调。由区领导牵头，环保
局、攻坚办负责，及时与上级环保部门
协调对接，理清水源地保护区域整治标
准、期限。同时通过学习借鉴外地先进
经验、专家论证等方式，探索研究科学发
展的理念、思路、举措。五是进一步明
确责任。各单位要按照方案制订的目
标任务，进一步明确责任、履职尽责，扎
实做好水源地保护整治各项工作。
记者 景静

本报讯 6月 26日上午，二七区区
长苏建设带队到淮河路街道察看中央
环保督察组督办问题整治工作，区领导
王玉红、李国立，区大气办、区环保局、区
城管执法局主要负责人和淮河路办事处
主任王冬陪同。

苏建设一行实地察看了中央环保督

察组督办的涉及淮河路街道升龙城 8B
餐饮门店油烟及污水污染问题整治情
况，详细听取了街道工作开展情况汇报。

苏建设表示，一要加大整治力度。
严格按照整治方案，实行多部门联动，依
法依规开展督办各类问题整治，确保问
题整改效果、限时销号。二要加强问题

研判。办事处要主动对接相关职能部
门，邀请省、市有关部门现场指导，有针
对性地开展问题整治，确保问题高效整
改到位。三要坚持以人为本。组织职能
部门、开发企业参与，主动做好餐饮门店
商户的政策解释工作，共同推进问题从
源头得到治理。记者 景静

本报讯 6月22日，二七区人大常委会组织市、区两级人大
代表对辖区食品安全工作进行检查。代表们一行先后实地察
看了四十八中食堂、丹尼斯全日丹集市等重点区域食品安全
监管情况，并随机察看了二七万达金街几家餐饮门店的卫生
状况。

就进一步做好食品安全工作，许广佑提出，一是强化自身的
责任意识，全面抓紧、抓细、抓实食品安全各项工作，并加强日常
监督执法。二是要加强食品从业人员培训，努力将食品安全问
题在源头预防、在基层解决。三是切实落实企业主体责任和各
镇办、景区管委会属地责任，构建起政府管理、行业自律、部门协
同、企业负责、公众参与、媒体监督的共治格局。记者 景静

二七区召开尖岗水库水源地整治提升工作推进会

区领导实地察看中央环保督察组督办问题整治工作

做好商户政策解释，共同从源头整治污染

本报讯 6月 28日，二七区政协主席张全金到侯寨乡
督查重点项目推进情况，区政协、侯寨乡相关人员参加。

张全金一行实地察看了绿地城项目推进情况，听取
了关于项目进展情况、下一步计划和存在困难等方面
的介绍。

张全金提出，前期工作是否扎实关系到项目能否顺利
推进，要做深、做细、做实项目配套、资金保障等前期工作，
避免出现项目落地无法开工现象；要进一步梳理出项目推
进中存在的“梗阻”问题，积极开展“销号式”帮办服务。同
时，要求项目企业抓紧施工，确保该项目抢先机、快建设、
早投产、早见效。记者 景静

区人大常委会
组织人大代表检查食品安全工作

区政协
督查侯寨乡重点项目推进情况

本报讯 7月3日上午，二七区召开产
业发展研讨会，陈红民、苏建设、姚志伟、
唐莉军等区领导参加会议。会议听取了
全区产业发展整体情况及二季度国家中
心城市建设观摩活动筹备情况，与会领
导和参会单位负责人分别发言。

区委书记陈红民作重要讲话。他提

出，一要精细精准引导“高端商贸、科技
服务、文旅康养、现代制造”等四大主导
产业发展，持续推进产业结构优化升
级。二要紧紧围绕四大主导产业，深入
研究全区产业发展的现状、未来发展重
点和方向，成为推进和引领产业发展的
“行家里手”，采取有效措施，推进重大产

业项目建设，进一步优化区域产业布
局。三要突出特色，各园区管委会要进
一步解放思想，明确产业定位和目标任
务，集全区之力推动重点产业项目建设，
形成各具特色、相互补充、错位发展的产
业结构。
记者 景静

二七区召开产业发展研讨会


